



AGNES BUZYN

GERALD DARMANIN

MINISTRE DES SOLIDARITES ET DE LA SANTE

MINISTRE DE L'ACTION ET DE COMPTES PUBLICS

Communiqué de presse

Paris, le 05/06/2018

N°297

La commission des comptes constate une amélioration des comptes de la sécurité sociale

La commission des comptes de la sécurité sociale s'est réunie ce mardi 5 juin.

Selon ses prévisions, le déficit global du régime général et du fonds de solidarité vieillesse s'établit pour 2017 à 5,1 milliards d'euros, proche de la prévision initiale de 5,2 milliards d'euros. Du fait notamment du dynamisme de l'économie, le déficit devrait se réduire encore en 2018 pour atteindre entre 0,3 et 0,9 milliards d'euros, en nette amélioration par rapport à la prévision votée dans la loi de financement de la sécurité sociale en décembre dernier (-2,2 milliards).

Agnès Buzyn, ministre des Solidarités et de la Santé et Gérard Darmanin, ministre de l'Action et des Comptes publics, se félicitent de cette évolution, qui permet d'envisager un équilibre durable des comptes de la sécurité sociale comme le Premier ministre en a fixé l'objectif. Les efforts de maîtrise de l'évolution de la dépense publique permettront de se donner des marges de manœuvre. Ils contribueront à redresser les comptes publics, à sauvegarder notre système de sécurité sociale et permettront la conduite des grandes réformes sociales qui nous attendent.

Contacts presse :

Cabinet d'Agnès BUZYN : 01 40 56 60 65 - sec.presse.solidarites-sante@sante.gouv.fr
Cabinet de Gérard DARMANIN : 01 53 18 45 03 – presse.macp@cabinets.finances.gouv.fr